



#AJEMÁSCERCA

Esta semana en **Meet AJE** nos adentramos un poco más en la empresa asociada **3E Conectel**, una empresa de servicios de consultoría y gestión en los campos de la eficiencia energética, el ahorro energético y las energías. Conoceremos mejor tanto la empresa como a su gerente **Cristina Jiménez Garrido**; ejemplo de joven empresaria de Granada.

- Hola Cristina, cuéntanos un poco que puesto desarrollas en 3E Conectel, qué funciones realizas y como te decidiste a llevar a cabo este proyecto.

Desarrollo el puesto de administradora y gerente.



3E Conectel nace en 2013 con el objetivo de dar un servicio integral en el campo de la eficiencia energética. Tras una profunda crisis en el sector de la construcción, en el año 2012 perdí mi trabajo como jefa de obra en una empresa constructora, decidí emprender en solitario y apostar por la rama de las energías renovables, viendo en este sector un futuro que poco a poco irá afianzándose en España.

En los inicios ofrecíamos todo tipo de energías renovables pero progresivamente nos fuimos especializando cada vez más en la iluminación Led, consiguiendo que nuestros clientes obtuvieran un ahorro energético importante y haciéndonos referentes en el sector.

Empezamos con un Stand en el Centro Comercial Serrallo Plaza, donde el Ayuntamiento de Granada a través de un concurso, puso a disposición de emprendedores un espacio para lanzar la empresa. Posteriormente trasladamos nuestras instalaciones a un local en Carretera de la Sierra, 46 (Granada), donde actualmente disponemos de un espacio comercial de venta de iluminación Led, instalaciones y oficina técnica de proyectos.

Para poder dar un soporte más amplio y siempre a la vanguardia de las últimas tecnologías, pusimos en marcha la tienda online, www.lamparis.com, donde ofrecemos la venta de nuestros productos a un precio muy competitivo a nivel nacional.

- ¿Qué servicios y líneas de negocio tiene 3E Conectel? ¿Cuál es vuestro valor diferencial?

Después de unos años de incansable lucha, multitud de proyectos y buenas referencias, hemos diversificado el trabajo en función de la demanda de nuestros clientes. Contamos con un equipo en tienda, oficina e instaladores en obra, donde realizamos los siguientes servicios:

- Estudios de ahorro energético.
- Venta de iluminación Led y material eléctrico.
- Instalaciones eléctricas y telecomunicaciones.
- Proyectos de instalaciones.
- Certificados energéticos e informes técnicos.
- Alquiler de iluminación para eventos.



Nuestro valor diferencial es que damos un servicio integral va desde el análisis de los proyectos, el desarrollo de los mismos, el suministro de equipos y materiales, la ejecución completa hasta llegar a la legalización del proyecto, ofreciendo las mejoras propuestas y rentabilidad económica.

-Por último, ¿por qué decidiste pertenecer a AJE?

Es un orgullo pertenecer a AJE donde están las empresas más representativas de la provincia. Creemos que la unión hace la fuerza y es un apoyo enorme estar en contacto con otras empresas donde encontrar servicios, buscar nuevos clientes y sobre todo compartir ideas, inquietudes y temas de actualidad. Consideremos muy positivas todas las actividades que la asociación está llevando a cabo para conectar a las empresas y que se conozcan entre ellas, así como todo el asesoramiento e información puntual y actualizada de todas las novedades, noticias o ayudas disponibles para os asociados.



Contacta con [3E Conectel](#)

Carretera de la Sierra, 46 local 2 Granada

958 08 54 06

info@conectel.es

